

Le gouverneur de l'État de Virginie effectue une visite de travail à Cuba



La Havane, 4 janvier (RHC).- Le gouverneur de l'État de Virginie, aux États-Unis, Terry MacAuliffe, effectue à Cuba une visite de travail à la tête d'une délégation politique et commerciale qui cherchera, pendant trois jours, de nouveaux espaces pour les échanges économiques et sociaux.

La première visite de Terry MacAulif à notre pays en qualité de gouverneur, a pour objectif d'impulser les exportations de produits agricoles de son État et de promouvoir des liens plus étroits dans les secteurs des transports maritimes, de l'enseignement supérieur et des beaux arts.

Dans le cadre de l'agenda de travail de sa visite à Cuba, le gouverneur de Virginie entend s'entretenir avec Rodrigo Malmierca, ministre du commerce extérieur et des investissements étrangers, inaugurer un forum d'affaires et visiter la Zone Spéciale de Développement du Mariel et l'Université de La Havane.



Radio Habana Cuba